Sports 13

Football/CAF/Zone centre/Renouvellement des membres du comité exécutif Le duel tourne à l'avantage de Patrice Edouard Ngaïssona

MM

Libreville/Gabon

LE renouvellement des postes vacants de membres du comité exécutif de la Confédération africaine de football (Caf), est effectif. Depuis hier, à Casablanca (Maroc), où s'est déroulée l'assemblée générale ordinaire de l'instance faîtière du football africain.

Si le Burkinabè Sita Sangaré (zone Ouest A), le libyen Jamal El Jaafri (zone Nord) et le Sénégalais Augustin Senghor (zone A), Ouest candidats uniques dans leurs zones respectives, ont été élus par acclamation, en revanche, les deux postulants de la zone Centre ont subi la loi des élections. C'est l'isoloir qui a départagé les deux prétendants de l'Afrique centrale.

Patrice Edouard Ngaïssona (président de la Fédération centrafricaine de football), malgré le fait d'avoir défrayé la chronique « pour son appartenance à l'organisation anti-balaka qui a commis des massacres contre les civils musulmans » en RCA, a été élu avec 30 voix contre une abstention. Et 23 voix pour notre compatriote Pierre-Alain Mounguengui (président de la Fédération gabonaise de football, Fégafoot).

La désorganisation de la zone 4, qui manquerait visiblement de leader capa-



Pierre-Alain Mounguengui, candidat malheureux au comité exécutif de la Caf.

ble de rassembler, comme l'a déploré le représentant gabonais dans un entretien accordé, la veille de l'élec-

tion, à un confrère marocain « Afriki presse », en est la principale cause. Et Pierre-Alain Mounguengui, en dépit du fait qu'il comptait « plus sur (son) expérience et sur (son) vécu qui sont plus riches que celui de (son) adversaire », en était déjà conscient. Un grand nombre de membres du comité exécutif de la Caf. selon notre confrère marocain, avait eu déjà un penchant pour le représentant centrafricain.

« Si c'est la logique du diable qui prévaut, cela fera que, malheureusement, celui qu'on n'attendait pas soit élu », avait prédit Pierre-Alain Mounguengui. Qui, cette année, ne figurera pas au comité exécutif de la Caf. Où les heureux élus siégeront pour un an.

Championnat national D1/Présentation de la 3e journée Les "Africains" en quête de certitude

J.A.L

Libreville/Gabon

A une semaine de leur c... trée en campagne africaine, trée en campagne et Mangasport ont à cœur de trouver la confiance nécessaire. dans l'optique des confrontations à venir (tours préliminaires), respectivement face au Rail Club de Kadiogo (Burkina-Faso) en Ligue des champions, et l'AS Maniema Union de Kindu (République Démocratique du Congo), en coupe de la Confédération africaine de football..

Auteurs d'un début de National-Foot 1 2017-2018 en demi-teinte, le double champion du Gabon et son dauphin sont, en effet, loin de présenter un visage conquérant et des certitudes dans le jeu. Eux qui ont connu des changements dans leur onze de base.

Ce week-end, pour le compte de la troisième levée du championnat national de première division, l'adversité s'annonce relevée, aussi bien pour les Mounanais, que pour les Mineurs.

Nkoume Dieudonné Kemba et ses équipiers auront fort à faire avec



Louis Ameka Autchanga et Rick Martel Allogho Mba vont-ils aider le CF Mounana à remporter son premier succès de la saison?

Akanda FC, leader au classement et vainqueur de ses deux premières sorties; alors que la veille, Kevin Djony et ses troupes auront effectué le court déplacement de Franceville pour affronter une formation de Nguen'Asuku encore meurtrie par la disparition de son président, Ghislain Oyouah, la semaine écoulée.

Mais s'agira-t-il du Mangasport qui avait facilement triomphé de Missile lors la journée inaugurale ou celui, indigeste, qui a logi-quement cédé sous les coups de boutoir de l'AO CMS de Michel Stéphane Youri Manime, le meilleur buteur du championnat? En dehors de cette première manche du derby du Haut-Ogooué, ce samedi

est également marqué par une autre opposition régionale, de mêmes rives. Celles de l'Ogooué à Lambarené, où l'AS Pélican va défier le Stade Migovéen sur les terres de ce dernier à Jean-Koumou.

Deux autres rencontres méritent, à n'en point douter, l'attention, entre des équipes du haut du tableau. Il s'agit des face-àface entre l'AO CMS et l'US Bitam (deux victoires sans avoir concédé un seul but), puis entre Lozo Sport et le Stade Mandji à Lastoursville.

Dans le Septentrion, Oyem AC espère désamorcer un Missile FC peu dangereux et signer le premier succès de son histoire en D1.

Alors qu'Adouma FC, parti pour une saison-galère, ac-



Mangasport compte, notamment, sur Roy Ndoutoumou pour remporter le derby du Haut-Ogooué.

cueille l'Olympique de Mandji avec l'ambition de prendre le meilleur sur un concurrent direct dans la lutte pour le maintien. Programme de la 3e jour-

née Samedi

Franceville Nguen'Asuku/Manga**sport** (15h 30mn) Lambarené AS Pélican/Stade Migo**véen** (15h30mn) Lastourville Lozo Sport/Stade Mandji (15h 30mn) Libreville AO CMS/US Bitam (16h

Lambarené Adouma FC/Olympique Mandji (15h 30mn) Akanda

Oyem AC/Missile FC (15h

30mn)

Dimanche

CF Mounana/Akanda FC (15h 30mn).



DIRECTION GENERALE

COMMUNIQUE

(Portant enrôlement biométrique des retraités)

Dans le cadre de la nouvelle stratégie d'identification de ses assurés, la Caisse Nationale de Sécurité Sociale (CNSS) informe tous les retraités résidant dans la province de l'Ogooué-Maritime qu'elle procèdera à leur enrôlement biométrique du 05 au 23 février 2018 dans ses locaux à Port-Gentil de 7h30mn à 15h00.

Les retraités non recensés en décembre 2017 doivent se munir de :

- · Une pièce d'identité en cours de validité (Carte d'Identité Nationale, passeport, carte de séjour) et une copie de celle-ci.
- Un bulletin de paiement ;
- Une phote d'identité récente.

NB : Les pensionnés qui ne se présenteront pas, verront leurs pensions suspendues du prochain paiement.

Les récépissés des cartes d'identités sans photos ne seront pas acceptés.

Fait à Libreville le, 31 janvier 2018



Notre ambition, mieux vous servir



Notre ambition : mieux vous servir





Les retrouvailles entre Junior Mboulou Nzigou et Jamal Fassassi s'annoncent indécises, avec l'oppostion AO CMS/USB.